
昨日、プロレスラーの長州力が引退しました。
67歳です。実はジャイアント馬場、デストロイ
ヤー時代からプロレスファンでしたので感慨深
いものがありました。45年間ものレスラー生活
を支えてきたのは奥様だったそうです。最後に
奥様をリングに上げてキスするシーンはとても
印象的でした。レスラーは身体が資本ですが皆

さんは健康管理をされていますか？私は先日定期健康診断を
受けて来ました。今までは脂肪肝と腎臓で毎度経過観察程度
の結果が出る程度でしたが、今回は心電図測定後に所見があ
り、急遽その後に予定していたバリウム検査が取り止められ
てしまいました。スポーツ選手が突然倒れてしまうブルガタ
型波形が出ていたからです。いわゆるポックリ型と言われて
いる不整脈です。流石に自分でも動揺してしまい、直ぐに循
環器で検査を受けて来ました。専門医の開口一番「全く問題
はない。」でした。私の場合は心臓が通常の人の位置よりも
捻られた形で付いていることで不整脈として測定されてしま
うとのことでした。
ということでまずは安心して今日は飲むことが出来ます。
今年度は青少年奉仕ではヤナさんの青少年交換学生プログラ
ム、地区補助金を活用した小学生防犯啓蒙活動（いかのおす
しクリアファイル配布）、職業奉仕として市民まつりの看護
師体験コーナーなどの新しい事業に取り組ませてもらいまし
た。会員増強は２名、それも待望の女性会員が入会されまし
た。国際奉仕では三クラブ共同でフィリピンの小学校の浄化
した飲料水の水道設備事業に参加しました。継続事業として
は社会奉仕の市民まつりでのミニSL体験コーナー、青少年奉
仕では２２回目となる中学生音楽フェスティバル、そしてRYL
Aにも前年に続いて参加しました。
ヤナさんのホストがあと残り1ヶ月ありますが、これらの事業
が無事に終えられるのは皆さんがいたからです。それは会員
卓話が物語っていたと思います。仕事や人生を語る際の皆さ
んは生き生きとしていました。だからこうして八潮みらいロー
タリークラブが存続しているのだと実感しました。
今夜は会長幹事の慰労会ということですが、共に活動して来
た皆さんの一年間の打ち上げ会でもあります。食べて飲んで
語り合い、次年度へと人と人を繋げて参りましょう。
最後に市川幹事ありがとうございました。何をやりだすかわ
からない会長でしたので、さぞかし面倒だったと思います。
「行動しよう、知ってもらおう、そして楽しみましょう。」
皆さん１年間お付き合いを本当にありがとうございました。
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ニコニコBOX
☆宮内弘好会員
木村会長・市川幹事
おつかれ様でした。
ゆっくり休んでください。
☆朴昞吾会員
本日もよろしくお願いします。
☆髙橋洋一会員
木村会長・市川幹事、
一年間のクラブ運営、
大変ありがとうございました。
来週からもお世話になりますので、
よろしくお願いします。
☆大島勝会員
新旧の会長、幹事さん
ご苦労さまです。
☆小林利雄会員
木村会長・市川幹事、
お疲れ様でした。
今夜は羽をのばして下さいな！！
☆増田博会員
お疲れ様でした。

☆坪田祐貴会員
木村会長 市川幹事一年間
ご苦労様でした。
大役が終わった後が増々
大変でしょうが、がんばって下さい。
☆石塚恭央会員
木村会長、市川幹事
一年間おつかれ様でした by ヤナ
☆本間守会員
木村会長、市川幹事
1年間おつかれ様でした。
☆平良嘉浩会員
木村会長、市川幹事
お疲れ様でした。
☆小越朋樹会員
木村会長、市川幹事 1年間おつかれ
様でした。
☆小柳孝一会員
会長、幹事
1年間大変ありがとうございました。
ご苦労様でした

☆雨甲斐隆会員
会長、幹事さんお世話になりました。
これからも2回3回機会がありそうで
すね
よろしくお願いします。
☆清水しづよ会員
会長おつかれさまでした。
新会長宜しくお願い致します。
☆金杉光左生会員
木村会長、市川幹事、
御苦労様でした。
これからがロータリアンとしてもう
一度クラブのためにお力を
☆山中正智会員
本年度、お疲れ様でした。
☆木村真一郎会長
一年間ありがとうございました。
☆市川英敏幹事
今年度もお世話になりました。
ありがとうございました。
次年度もお世話になります。

※ × 100 = 出席率
当日出席正会員数 ＋ メークアップ会員数

正会員数 － 出席免除会員数 ＋ 出席免除会員出席数

ニコニコ本日 \33,000 ニコニコ累計 \773,500 ポリオ累計 \38,256

出席報告 6月13日 6月20日 6月27日

出席 16 16 18

メークアップ 0 0 0

出席対象者 26 26 26

出席率 確定 61.54% 確定 61.54% 69.23%

会長幹事慰労会

木村会長 市川幹事
一年間お疲れ様でした


